

ONNAIS - TASSIN ET ECULLY

TASSIN-LA-DEMI-LUNE

Bastien Perret, la passion du sport malgré le handicap

En fauteuil roulant depuis l'été 2005, ce jeune Tassillunois continue à pratiquer de nombreux sports. Il participera demain soir à l'émission «Kilimandjaro, au delà des limites», sur TF1, à 20 h 50

« J'ÉVIS aussi intensément qu'avant, c'est juste différent ». Bastien Perret, petit-fils de Georges Perret, ancien maire et ancien conseiller général du canton, a toujours été un grand sportif. À bientôt 30 ans, il parle avec engouement de ses passions. « Je suis né dans l'Allier, je suis arrivé à Tassin à l'âge de 5 ans. J'y ai fait toute ma scolarité, à Saint-Jo. Mais je ne pensais qu'au sport : j'ai été membre de plusieurs clubs de la commune, l'Uodl, le Cran tennis, surtout, j'ai fait aussi du handball, du foot, du rugby... C'était des sports assez classiques. Je n'étais pas fort dans les études, j'ai voulu faire plaisir à ma famille. Dès que j'ai pu partir, je l'ai fait : j'avais besoin de grand air ! » Bastien se passionne alors

pour les sports de glisse, que ce soit l'hiver à la montagne ou l'été sur la plage. « Je me suis mis à travailler en saisons à partir de 1998.

Accident de kite-surf en 2005

En 2004, j'ai obtenu mon diplôme de pisteur secouriste. J'avais enfin trouvé ma voie ». En mai 2005 cependant, un accident de kite-surf (surf avec un cerf-volant) le prive de l'usage de ses jambes. « Ma famille a tout de suite été près de moi. Mon entourage, mes proches se sont regroupés pour m'aider. Une association a été montée pour m'aider à financer mon matériel, afin de regrouper les aides qui venaient d'un peu partout. J'ai fait tellement de choses depuis, je n'ai pas vraiment eu le temps d'y penser. Je suis

en fauteuil, mais la vie est aussi intense qu'avant ». Bastien se remet d'aplomb rapidement et reprend dès que possible le chemin des pistes. « Aujourd'hui, je skie tous les jours. Le ski est bien adapté pour les handicapés. Je m'éclate autant qu'avant. Mais il y a encore beaucoup de travail à faire dans de nombreux sports ». Une tâche à laquelle il se voue désormais : rendre accessible le plus de sports possibles aux handicapés. « Tous les sports que je faisais avant, je veux pouvoir les refaire. C'est "top" de pouvoir montrer aux autres que c'est possible. Le site de l'association est désormais un endroit d'échange et aussi d'astuces. Il y a plein de messages positifs. Maintenant que pour moi ça va, je veux aider ceux qui

ont plus de problème, qui sont moins soutenus ». 150 visiteurs consultent quotidiennement le site.

« Si on veut y arriver, il y a toujours moyen »

« Mon plus gros regret, c'est de ne plus pouvoir faire le métier que j'avais vraiment envie de faire. C'est le plus dur à accepter. Je travaille toujours à La Plagne mais j'aimerais bien renouer avec l'équipe de secours, pour dispatcher les appels, par exemple. Il y a encore beaucoup de choses à faire pour les handicapés, mais tout de même, on est assez bien lotis, surtout en France. Si on veut y arriver, il y a toujours moyen ! »

> NOTE
<http://www.magicbastos.com>



Malgré le handicap, Bastien ne s'est posé aucune limite pour continuer à pratiquer les sports qu'il affectionne / Photo Laure Bergeron



Grâce à un équipement adapté, Bastien Perret s'éclate tous les jours sur les pistes de ski ! / Photo DR

JEUDI 28 FEVRIER 2008

Jusqu'au bout de l'aventure, sur TF1

« J'ai eu la chance de participer à cette grande aventure ». Vendredi 29 février, à 20 h 50 sur TF1 sera diffusé « Kilimandjaro : au delà des limites », un « docu-info » à laquelle a participé Bastien Perret. « C'est un raid organisé avec dix personnes atteintes de différents handicaps (malentendant, sourd, amputé, aveugle...) et le but est de monter le plus haut possible vers le sommet du Kilimandjaro. L'aventure s'est

déroulée en septembre et octobre derniers. On a d'abord fait une semaine dans la savane, pour apprendre à se connaître et à appréhender les handicaps de chacun, puis on est partis pour l'ascension. Sans cette expérience, je n'aurais jamais eu l'occasion d'aller là-bas : j'ai été un vrai privilégié d'avoir pu participer à cette aventure. J'avais fait un raid en Tunisie avec le comité handisport de l'Ardèche, un ami

m'a parlé de ce projet d'émission par la société 2P2L, qui a aussi réalisé « les yeux dans les Bleus » sur l'équipe de France de football. C'est leur démarche qui m'a plu. Le but du jeu : montrer qu'avec un handicap, on peut quand même faire des choses, on continue à vivre ».

> NOTE
« Kilimandjaro : au delà des limites », vendredi 29 février à 20 h 50 sur TF1